



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Mayo 2017. Número 2.953

‘VACACIONES EN PAZ’ EN SEVILLA: ¡OBJETIVO CUMPLIDO!

Desde este boletín queremos agradecer al conjunto de nuestra militancia y simpatizantes su implicación para que, un año más, pueda llevarse a cabo la campaña ‘Vacaciones en Paz’ en la ciudad.

Decenas de compañeros/as y amigos/as han colaborado económicamente con el proyecto de apadrinamiento colectivo, impulsado por la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui de Sevilla (AAPSS), con el fin de ayudar a financiar el viaje de estos menores a nuestra tierra.



Como es sabido, el programa ‘Vacaciones en Paz’ permite que cientos de niños y niñas saharauis procedentes de los Campamentos de Refugiados de Tindouf (Argelia) sean acogidos por familias andaluzas, durante los meses de julio y agosto, apartándolos así de la extrema dureza de las altas temperaturas del verano en el desierto.



Este proyecto ha contado, un año más, con el respaldo activo de nuestra organización, que desde un primer momento se ha volcado ante el llamamiento realizado por la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui a colaborar solidariamente con la iniciativa ‘Apadrina a un niño saharauí’.

Es un orgullo para Izquierda Unida poder comunicar en el día de hoy que el objetivo que nos propusimos desde el Consejo Local se ha cumplido y que ya hemos realizado la correspondiente transferencia a la Asociación para que decenas de niños y niñas saharauis puedan viajar este verano a Sevilla.

¡La solidaridad es la ternura de los pueblos!